

« Au saveur vivre », le restaurant pédagogique de la SEGPA a été le lieu d'un évènement gastronomique.

Des élèves de 4A et de 3A ont préparé et servi un savoureux repas.

Toutes les tables étaient occupées et tous les convives satisfaits des plats servis mangeaient avec un certain appétit.



Tartare de saumon



Aiguillettes de poulet



Bavarois au chocolat



Dans la cuisine



Un service impeccable



Des convives satisfaits



Des sourires gourmands



Les élèves félicités pour leur remarquable prestation